

Aparat telefoniczny
Telephone
Appareil téléphonique

CB-662



CB-662

Aparat telefoniczny



Aparat telefoniczny CB-662 jest standardowym aparatem biurkowym centralnej baterii.

Elegancki i estetyczny kształt, staranne wykonanie, wysoka jakość użytych podzespołów, doskonałe parametry elektroakustyczne to cechy aparatu CB-662.

Układ przeciwtrząskowy

Aparat wyposażony jest w układ przeciwtrząskowy, który automatycznie eliminuje ewentualne trzaski i udary akustyczne.

Podświetlona tarcza numerowa

Aparat może być wykonany z podświetloną tarczą numerową, która ułatwia wybieranie numeru w ciemności.

Przyjemne dzwonienie z regulowaną głośnością dźwięku i wizualnym wskaźnikiem wywołania

Dzwonek aparatu ma regulator głośności dzwonienia dostępny dla użytkownika. Regulator ten wykonany w postaci pokrętki jest umieszczony w podstawie aparatu, a jego położenia dla uzyskania minimum i maksimum głośności są oznaczone symbolem małego i dużego dzwonka.

Dodatkowo aparat może być wyposażony w optyczny wskaźnik wywołania w postaci neonówki.

Przycisk uziemiający

Aparat z przyciskiem uziemiającym jest to aparat do rozmów zwrotnych, umożliwiający w czasie rozmowy z jednym abonentem przeprowadzenie rozmowy z drugim abonentem bez przerywania połączenia z możliwością powrotu do tej rozmowy.

Aparaty z przyciskiem uziemiającym nie mogą posiadać oświetlenia tarczy numerowej.

Uchwyt podnośny do łatwego przenoszenia aparatu

Pokrywa aparatu jest tak ukształtowana, że tworzy uchwyt podnośny umożliwiający wygodne jednoręczne przenoszenie aparatu w granicach zasięgu sznura.

Przyjemne barwy obudowy

Obudowa aparatu i mikrotelefon wykonane są z tworzywa termoplastycznego w kilku pastelowych kolorach.

Montaż i podzespoły

Połączenia elektryczne aparatu wykonane są w postaci płytki obwodu drukowanego. Zestyki przełącznika i mechanizm tarczy numerowej chronione są specjalnymi osłonami z przezroczystego tworzywa sztucznego. Poszczególne podzespoły łączone są ze sobą za pomocą zacisków i wkrętów co jest dużym udogodnieniem przy naprawie i konserwacji aparatu.

Montaż aparatu jest dokładny i staranny a stosowane podzespoły wysokiej jakości.

Konstrukcja aparatu zapewnia łatwą wymianę podzespołów.

Wymiary i ciężar

Wymiary gabarytowe

190 × 234 × 114 mm

Ciężar

1,4 kG



TELKOM
RWT

Telephone

CB-662 is a standard central battery desk telephone. Elegant and aesthetic form thorough workmanship, high quality components, excellent electro-acoustic performance — are the outstanding features of the CB-662 telephone.

Clicks suppressor

The telephone incorporates a clicks suppressor, automatically eliminating clicks and acoustic shocks.

Illuminated dial

The telephone may be fitted with an illuminated dial which facilitates dialling in darkness.

Pleasant ringing, adjustable sound loudness, visual call indicator

The ringer is fitted with sound loudness regulator accessible to the user. The adjusting knob of the regulator is located in telephone base. Its position for minimum and maximum loudness are marked by small and large bell symbols.

The telephone may in addition be equipped with a visual call indicator — a neon lamp.

Earthing pushbutton

The telephone with earthing pushbutton is used for back calls. It is possible during conversation with a subscriber to call another subscriber without interrupting the connection and with the possibility to resume the initial conversation.

Telephones with earthing pushbutton cannot have an illuminated dial.

A grip for easy carrying of the telephone

The case of the telephone is so shaped that it forms a grip for easy carrying of the telephone in one hand within the reach of the cord.

Pleasing colours of the case

Case and handset are of thermoplastic in several pastel colours.

Assembly and components

Electrical connections of the telephone are made on printed circuit plates.

The contacts of the switch and the dial mechanism are protected by special guards of transparent plastic. The individual components are screwed or clamped together whereby repairs and maintenance are greatly facilitated.

The telephones are assembled with great precision from high quality components. The replacement of components is very easy.

Dimensions and weight

Overall dimensions	190 × 234 × 114 mm
Weight	1.4 kG

Appareil téléphonique

L'appareil téléphonique CB-662 est un appareil BC de bureau standard.

Il se caractérise par un aspect élégant et esthétique, un montage soigné, une grande qualité des sous-ensembles appliqués et des caractéristiques électro-acoustiques parfaites.

Circuit antiparasites

L'appareil est équipé d'un circuit antiparasites qui élimine automatiquement les parasites et les chocs acoustiques éventuels.

Cadran d'appel éclairé

L'appareil peut être réalisé avec un cadran d'appel éclairé facilitant le choix du numéro dans l'obscurité.

Sonnerie agréable à niveau sonore réglable et indicateur optique d'appel

La sonnerie de l'appareil présente un régulateur du niveau sonore accessible à l'utilisateur. Ce régulateur a la forme d'un bouton rotatif logé dans le socle de l'appareil et ses positions pour l'obtention du maximum et du minimum du niveau sonore sont repérées par le symbole d'une petite et d'une grande sonnette.

L'appareil peut être en outre muni d'un indicateur optique d'appel sous forme d'une lampe au néon.

Bouton de mise à la terre

L'appareil avec bouton de mise à la terre est un appareil permettant, lors d'une communication avec un abonné, de réaliser une liaison avec un autre abonné, sans couper la première donc avec la possibilité de la reprendre. Les appareils avec bouton de mise à la terre ne peuvent être équipés de cadran d'appel éclairé.

Prise pour transport facile

Le couvercle de l'appareil est moulé de manière à former une prise permettant le transport aisé de l'appareil avec une main dans les limites dictées par le cordon de branchement.

Coloris agréables du boîtier

Le boîtier de l'appareil et le microtéléphone sont en matière thermodurcissante en couleurs pastels différentes.

Montage et sous-ensembles

Les connexions électriques de l'appareil sont sous forme d'une plaque à circuits imprimés. Les contacts du commutateur et le mécanisme du cadran d'appel sont protégés à l'aide de protections spéciales en matière synthétique transparente.

Les divers sous-ensembles sont assemblés à l'aide de bornes et de vis — fait facilitant les opérations de réparation et d'entretien de l'appareil.

Le montage est réalisé de manière précise et soignée et les sous-ensembles appliqués sont de haute qualité. La construction de l'appareil garantit un échange facile des sous-ensembles.

Encombrement et poids

Encombrement	190 × 234 × 114 mm
Poids	1,4 kG